

## **FWG Schöneck dankt Manfred Geisler für zehn Jahre Engagement im Gemeindevorstand**



Schöneck – Die Freie Wählergemeinschaft Schöneck (FWG) dankt Manfred Geisler (Mitte) für sein langjähriges Engagement im Gemeindevorstand der Gemeinde Schöneck. Geisler war über zehn Jahre für die Fraktion der FWG Schöneck im Gemeindevorstand tätig und hat in dieser Zeit mit großem Einsatz und Sachverstand zur kommunalpolitischen Arbeit beigetragen.

Der Fraktionsvorsitzende Matthias Geisler (rechts) sowie der Vorstandsvorsitzende der Freien Wählergemeinschaft Schöneck e.V., Marcel Schmidt (links), überreichten ihm als Anerkennung seiner Verdienste ein kleines Präsent und sprachen ihren herzlichen Dank für die geleistete Arbeit aus.

Als Nachfolger wurde Arthur Unkrich in den Gemeindevorstand berufen. Unkrich wird künftig die Arbeit der FWG-Fraktion im Gemeindevorstand fortsetzen. Durch den Wechsel von Arthur Unkrich ist zudem ein Platz in der Gemeindevorstellung frei geworden, der nun von Marcel Schmidt eingenommen wird.

Die FWG Schöneck bedankt sich nochmals herzlich bei Manfred Geisler für sein langjähriges Engagement und wünscht Arthur Unkrich und Marcel Schmidt viel Erfolg für ihre neuen Aufgaben.